

BOLETÍN INFORMATIVO

ACLARA DAPAS SUSPENSIÓN DE AGUA POR HORAS EN SECTOR DE COL. A FERROCARRIL

-Camión cañero desprendió cuchilla en red eléctrica.-

Acciones inmediatas dio el Gobierno Municipal para solucionar la interrupción del suministro de agua potable en la ciudad luego de que un camión cañero cargado del endulzante, desprendió una cuchilla de la red de energía eléctrica sobre la rúa estatal que conduce a la colonia Estación del Ferrocarril.

El percance sucedió alrededor de las 7 de la mañana, y a través de la Dirección de Agua Potable, las Autoridades Municipales gestionaron la intervención de la Comisión Federal de Electricidad.

Una brigada de la para-estatal asentada en Ciudad Valles actuó a la brevedad posible para restablecer el servicio eléctrico que afectó a la Planta Potabilizadora y a la población.

Para el mediodía, gracias a las instrucciones de la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, el servicio se normalizó, indicó la titular de la DAPAS, Ing. Claudia Miranda.

#GobiernoDeResultados #ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

**C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**



#ContigoCambiamosLaHistoria



 GobiernoMunicipalDeÉbano